

COMMUNIQUE DE PRESSE

20/10/2008

DE DIETRICH REMEHA accélère son développement dans le domaine des pompes à chaleur

Le groupe De Dietrich Remeha poursuit activement sa stratégie de développement dans le domaine des énergies renouvelables, et plus particulièrement du solaire thermique et des pompes à chaleur.

Dans ce cadre, il a acquis ce jour le groupe DFM à Portes-les-Valence, plus connu sous sa marque de commercialisation SOFATH, pour renforcer son domaine de compétences en pompes à chaleur, en particulier géothermiques, et enrichir son offre de produits sur les marchés européens.

Pierre Sabatier, actuellement Président de DFM, conserve la Direction Générale du groupe. Cette entité bénéficiera d'une pleine autonomie, conformément aux modes d'organisation en vigueur au sein du groupe De Dietrich Remeha, et poursuivra son développement selon sa stratégie actuelle, en s'appuyant notamment sur un réseau performant de concessionnaires et sur son site industriel de Portes-les-Valence qui est ainsi conforté.

Sur De Dietrich Remeha

De Dietrich Remeha est un des premiers fabricants européens de matériel de chauffage et de production d'eau chaude. Spécialiste des solutions complètes multi-énergies permettant d'économiser l'énergie et de préserver l'environnement, il connaît un développement rapide grâce à l'exceptionnelle qualité de son réseau de distributeurs et d'installateurs en France, au caractère innovant des chaudières à condensation gaz développées par Remeha, pionnier autrefois dans ce domaine comme aujourd'hui dans celui de la micro-cogénération, ainsi qu'à son succès croissant sur le marché des énergies renouvelables. Les sites de production du groupe sont situés à Apeldoorn (NL), ainsi qu'à Mertzwiller, Niederbronn et Thann en Alsace. Le groupe réalise un chiffre d'affaires de 600 millions € et emploie 2200 personnes.

Sur DFM

DFM a été le pionnier il y a plus de 25 ans du marché français de la pompe à chaleur géothermique, dont il est aujourd'hui le leader. Il a récemment complété son offre par une gamme de pompes à chaleur air-eau. La conception de ses produits a été récompensée par un Janus de l'Industrie en 2006. Son site industriel est notamment certifié ISO 14001. Le groupe DFM réalise un chiffre d'affaires de 32 millions € et emploie 110 personnes. Il compte 40 concessionnaires exclusifs en France, assurant un maillage national complet pour le développement de la marque Sofath, ainsi que de nombreux autres partenaires distributeurs en France et en Europe.

Contacts :

Dominique Henneresse, Président de De Dietrich Thermique et DFM, Tel 03 88 80 27 00
Hubert Schwein, Directeur Financier Groupe DDR, Tel (31) 55 549 69 69
Pierre Sabatier, Directeur général de DFM, Tel. 04 75 57 30 30